

Correcta implementación del Petro podría significar el fin de la inflación en Venezuela, afirma experto



Caracas, 9 ene (RHC) El criptoactivo venezolano Petro podría ser la puerta hacia una estabilización de la economía del país haciendo insustancial al dólar paralelo, aseguró el profesor universitario y experto en criptomonedas y sistemas monetarios, Emilio Hernández.

En la medida de su credibilidad y si su mercado primario es en bolívares, esto puede significar una contundente herramienta en pro del bienestar y el salario de los venezolanos, detalló Hernández en declaraciones a La Radio del Sur.

En caso de venderse en divisas, asegura Hernández, este tendría un beneficio directo para las finanzas del Estado, para cancelar deudas o importar bienes necesarios.

“Hacia adentro, el Petro va a combatir la inflación, con la paridad Bolívar-Petro y dólar paralelo, el bolívar se revalorará y así bajarían los precios, porque prácticamente los precios están dolarizados”, manifestó el

experto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/152220-correcta-implementacion-del-petro-podria-significar-el-fin-de-la-inflacion-en-venezuela-afirma-experto>



Radio Habana Cuba